

地域おこし協力隊

3

このページでは、地域おこし協力隊の活動をお伝えしていきます。
※道志村地域おこし協力隊とは、村が都市住民を受け入れ、隊員は農林漁業の応援、住民の生活支援など、地域おこしを目指して活動していくものです。

川原畑のお祭りに参加しました



地区の各家を一軒一軒まわってお神楽を舞います。当日は、婦人部のみなさんにまげていただいてご飯の支

7月13日、川原畑の祇園祭におじゃましました。

川原畑のお祭りは、13日から3日間行われます。初日は神社の境内で、お神楽の奉納の後、ご飯を食べながらカラオケや踊り、ビンゴ大会が行われます。残りの2日間は、「村舞い」とい



お神楽の奉納 (2013.7.13)

度をしたり、お神楽に使う幣束をつくるお手伝いをさせていただきました。漬け物のつけかたから、お神楽の舞いの種類まで、いろいろなことを教えていただき、大変濃い一日でした。

また、こうしたお祭りを維持していくことの大変さもお聞きしました。協力隊として何ができるのか、考えていきたいです。
(香西恵)



村舞いのようす (2013.7.14)

7月、一番嬉しかったこと

とは、川原畑地区のお祭りに参加した際、二次会で同年代の方々とお話が出来たことです。



まず、若い人が集まっています。

ることにびっくりしましたが、やっぱり同年代で共通する価値観もあり、嬉しかったです。お祭りの席では、ご好意で舞台上にて協力隊をご紹介頂き、どうもありがとうございました！
(大野航輔)

道

志に住んで3か月を迎えますが、毎日のように新たな出会いがあります。とくに自分に関わる大豆の畑を通しては、多くの方に出会い、お世話になっていきます。とてもうれし

協力隊に加わり

1ヶ月半、多くの方々に手助けいただき本当に感謝しています。



今の私の活動は、畑をお借りしてモロコシなどを栽培し、ひと手間加えて「新どうし商品」を作って村外のイベントで販売する事です。この商品開発がうまくいき、村外で販売できる仕組みを考え、ぜひ皆さんの作った野菜を販売していきたいと思



さまじいです。暑さと雑草に負けないように8月をがんばりたいと思います！
(中島拓哉)

よう頑張ります。
(井口陽介)